

まるこ地域ネットワーク

～誇りに思える地域を目指して～



1月31日に開催した青少年ネットワーク会議の様子

丸子地域には、「誇りに思える地域づくりをめざして」を合言葉に、子どもたちの活動を学校と地域が連携して支えていく「まるこ地域ネットワーク」という3つの会議があります。小学校と中学校と修学館高校の代表が集まってより良い学校づくりや地域づくりをめざして13年目の活動となつた「青少年ネットワーク会議」。その活動を公民館の職員と学校の先生方で支えていく「青少年ネットワーク支援会議」。そして、青少年の育成に関わる団体の長の皆さんで地域の子どもたちのこととを話し合う「丸子地域教育協議会」です。

「青少年ネットワーク会議」において、子どもたちが課題を見出し、課題解決のための活動を支援するため「青少年ネットワーク支援会議」と「丸子地域教育協議会」では、子どもたちの活動の報告や信州型コミュニティスクールの取り組み報告、そして修学館高校による地域の取り組み事例などから地域の子どもは地域で育てることについて活発な意見交換が行われました。

会議では、「平成29年度もあいさつ運動を全校で統一した日(原則毎月第3月曜日)に行って、地域の人たちにもあいさつを交わしてもらおう」、「地域に小中学校と高校が存在するメリットを生かしながら、異年齢の話し合いを続けていいってほしい」、「もっと授業の中で地域の歴史やモノづくりを学ぶ機会を増やしたらどうか」、「地域も協力して、子どもたちの学びを支えていかなければならぬ時である」などの意見が出されました。



2月27日に開催した地域教育協議会の様子

まるこ地域ネットワーク

～誇りに思える地域を目指して～

